

# Artelia accélère son développement international et signe une remarquable performance en 2023 avec un chiffre d'affaires en croissance de 18 % (983 M€) et un résultat d'exploitation en progression de 21 % (52,3 M€)

Classé parmi les quinze premières sociétés d'ingénierie européennes, Artelia a connu en 2023 une intense activité qui a conduit à une forte croissance et un résultat d'exploitation en hausse très significative, deux indicateurs illustrant le dynamisme et la solidité financière du Groupe. Cette performance et cette robustesse reposent sur un actionnariat intégralement constitué de managers et salariés, conforté en 2023 au travers d'une opération actionnariale structurante.

En juillet 2023, Artelia a franchi une étape décisive dans son ambition d'être une ingénierie de référence sur la scène internationale avec l'entrée dans le Groupe de la société canadienne FNX-INNOV, acteur majeur de l'ingénierie au Canada. Artelia concrétise ainsi en 2023, avec deux ans d'avance sur le cap qu'il s'était fixé, sa stratégie d'être présent sur les cinq continents et de réaliser 50 % de son chiffre d'affaires hors de France.

Fort de près de 9 000 collaborateurs, le Groupe bénéficie d'un puissant ancrage en Europe, en Asie Pacifique, et désormais en Amérique du Nord, et accentue l'accompagnement de tous ses clients dans leurs projets de transformation écologique et numérique, en cohérence avec les objectifs de développement durable exigeants que l'entreprise s'est fixée à l'horizon 2025.

# Une couverture mondiale qui se renforce

En accueillant les 1 100 collaborateurs de FNX-INNOV, ingénierie historique au Canada, Artelia conforte sa position parmi les leaders mondiaux et s'ouvre de nouvelles perspectives sur le continent nordaméricain.

Dans le même temps, la création d'ACE en Inde introduit le Groupe au sein d'une économie majeure de la planète et établit une nouvelle plateforme pour son développement en Asie, continent où il est déjà très actif avec de solides implantations au Vietnam, en Thaïlande, aux Philippines, au Cambodge ou encore en Indonésie.

En Europe, la progression est continue et confortée. Jouissant d'une forte activité au Danemark, sur la péninsule ibérique et au Royaume-Uni, Artelia a par ailleurs réalisé en 2023 une croissance exceptionnelle en Italie et en Allemagne. Artelia Italia a confirmé sa position d'ingénierie leader en effectuant une percée remarquable dans le secteur de l'industrie et de la mobilité. La filiale allemande, renforcée par l'intégration de la société ProjektPlan, développe désormais son activité dans le secteur de l'énergie et de l'industrie.

Ainsi, avec un chiffre d'affaires de près de 480 M€ hors de France et une présence dans plus de 40 pays, Artelia figure désormais parmi les 15 premières ingénieries européennes et les 50 premières mondiales.

# Artelia trace la voie en matière d'écoconception

Benoît Clocheret, Président exécutif d'Artelia affirme : « Avec près de 28 000 projets menés dans plus de 100 pays, nous mettons en œuvre quotidiennement la grande ambition d'être une entreprise utile aux hommes et au monde. L'adaptation au changement climatique, la préservation des ressources et la protection de la biodiversité sont désormais dans tous les esprits. Un nombre croissant de nos missions ont pour objet le développement des productions d'énergie bas carbone, la mise en œuvre de l'efficacité énergétique dans tous les secteurs d'activité, la lutte contre les ilots de chaleur dans les villes,



l'aménagement des territoires face à la montée du niveau des océans, la gestion de l'excès ou du manque d'eau... À travers notre démarche d'écoconception « TRACE by Artelia », récemment lancée, nous franchissons une nouvelle étape dans la mobilisation des expertises du Groupe afin d'aider tous les maîtres d'ouvrage à faire les meilleurs choix pour leurs projets. »

En parallèle, Artelia s'est résolument engagé dans l'initiative SBT (*Science Based Targets*) et a mené un travail de fond pour se conformer aux critères rigoureux imposés par cette organisation reconnue sur le plan international. En février 2024, SBTi a ainsi validé sa trajectoire de réduction de gaz à effet de serre à l'horizon 2030 comme conforme aux objectifs de l'accord de Paris.

Enfin, faisant écho à sa raison d'être « Créer des solutions pour une vie positive », Artelia a accentué ses efforts de recherche et innovation sur la durabilité, en s'engageant dans la création de deux nouvelles chaires partenariales avec des écoles d'ingénieurs et universités (Medelia et Ville Métabolisme). Le Groupe encadre également onze thèses, toutes centrées sur des sujets de transition écologique et de durabilité.

# Pour en savoir plus, découvrez « l'Essentiel 2023 » sur le site : https://www.arteliagroup.com/fr

# A propos d'Artelia

Artelia est un groupe international multidisciplinaire de conseil, d'ingénierie et de management de projet dans les secteurs de la mobilité, de l'eau, de l'énergie, du bâtiment et de l'industrie. Fort de 8 900 collaborateurs, Artelia est un acteur de référence dans le monde, avec un chiffre d'affaires de 983 M€ en 2023 et une présence dans plus de 40 pays en Europe, Afrique, Moyen-Orient, Asie Pacifique et Amériques. Artelia est détenu à 100% par ses managers et salariés.

# Contacts presse:

Laurence Bois
Buzzdistrict
+33 (0)6 09 38 67 84
laurence@buzzdistrict.com

### Anne-Laure Paté

Artelia - Directrice Marketing, Communication & RSE +33 (0)6 74 73 39 58 anne-Laure.pate@arteliagroup.com